



## **COMMUNIQUÉ**

**LA PÊCHE, LE 23 AVRIL 2021**

### **PORNOGRAPHIE JUVÉNILE ARRESTATION**

Le 21 avril, Louis Charron, 31 ans de Gatineau fut arrêté par les enquêteurs du Service de la Sécurité publique de la MRC des Collines-de-l'Outaouais en lien avec une enquête de pornographie juvénile.

Le dossier fut initié en juillet 2020 à la suite d'informations transmises aux policiers. Plusieurs milliers de fichiers furent récupérés et analysés ce qui s'est soldé par deux chefs d'accusations criminelles, soit possession de pornographie juvénile ainsi que d'avoir accédé à de la pornographie juvénile. L'accusé fut libéré avec caution et des conditions strictes et devra être de retour devant le tribunal le 31 mai prochain.

-30-

Pour plus de renseignements composez le

Sergent Martin Fournel  
Section Relations communautaires et à la Prévention  
Service de la Sécurité publique  
MRC des Collines-de-l'Outaouais  
7, chemin Edelweiss  
La Pêche (Québec) J0X 3G0  
819-459-2422 ext.3262  
819-661-0656 Cellulaire

## **PRESS RELEASE**

**LA PÊCHE, APRIL 23, 2021**

### **JUVENILE PORNOGRAPHY ARREST**

On April 21st, Louis Charron, a 31 years old man from Gatineau, was arrested by investigator from of the Public Security Service of the MRC des Collines-de-l'Outaouais in relation to a child pornography investigation.

The case was initiated in July 2020 following information sent to the police. Thousands of files were recovered and analyzed, resulting in two criminal charges, one for possession of child pornography and another for accessing child pornography. The accused was released on bail with strict conditions and will return to court on May 31st.

-30-

For further information, please contact

Sergeant Martin Fournel  
Public Relations and Prevention Section  
Public Security Service  
MRC des Collines-de-l'Outaouais  
7 Edelweiss Road  
La Pêche, Quebec J0X 3G0  
819-459-2422 – extension 3262  
819-661-0656 (cell phone)